

ACCUEIL VOTRE CANDIDAT REVUE DE PRESSE PHOTOS VIDEOS LIENS

XAVIER PERICAT
CANTONALES ARGENTEUIL OUEST
DIMANCHES 20 & 27 MARS 2011

ENSEMBLE POUR ARGENTEUIL, RETROUVONS CONFIANCE EN NOTRE VILLE

Accueil du site > Actualités

Argenteuil, une ville riche de ses associations !

Modifié le 12 septembre 2011



En cette période de rentrée, il y a des rendez-vous incontournables à Argenteuil, le Forum des Associations fait partie de ces rendez-vous où des Argenteuillais rencontrent d'autres Argenteuillais... Retour sur un week-end riche en émotions !

Comme chaque année, notre Groupe Argenteuil Que Nous Aimons a tenu à **encourager les nombreux bénévoles qui mettent leur temps**, leur savoir-faire, leur patience... et leur bonne humeur **au service des autres** !

Accompagnés par Gilles SAVRY, Président de notre Groupe au Conseil municipal et la plupart des élus d'Argenteuil que Nous Aimons, les 3 conseillers généraux d'Argenteuil, Georges MOTHRON, Philippe METEZEAU et Xavier PERICAT ont pu une nouvelle fois s'imprégner de la richesse du tissu associatif argenteuillais !

Bien inspirés, nous avons choisi de rendre visite aux stands situés en extérieur de la salle Jean Vilar le Samedi puis de conclure le Dimanche par l'intérieur !



Les Argenteuillais souhaitent nous parler, parler d'Argenteuil, de leurs difficultés, certains nous félicitent encore - 6 mois après - pour notre victoire aux élections cantonales... et attendent que nous poursuivions nos efforts !

Cela fait chaud au cœur !

Et puis, ce week-end associatif est aussi l'occasion des retrouvailles avec tous nos amis et tous ces bénévoles indispensables à la vie sociale d'une grande ville comme Argenteuil !

La bonne humeur était aussi au rendez-vous en cette période de rentrée !



En compagnie de Marie-France LENAGARD, toujours aussi impliquée dans les associations sportives argenteuillaises !



Visite au stand de "La Maison pour Tous" avec Sakina NHARI, pilier de ce Centre Social qui oeuvre principalement dans le quartier du Val d'Argent nord !

Bien inspirés, nous avons choisi le Samedi pour déjeuner sur l'herbe et rendre visite aux stands situés en extérieur !

Retour en images sur un week-end sympathique ponctué par un grand soleil le Samedi... et pas mal de pluies le Dimanche !

Quelques images également de notre visite du Dimanche !



Ici, Georges MOTHON en discussion avec Jacques LAGARDE, Président de La Saint-Georges d'Argenteuil (SGA)



Là avec Léon DUVAL, Président du Comité d'Entente des anciens Combattants d'Argenteuil.

Et puis, **la rentrée, c'est aussi et souvent l'occasion de bonnes résolutions...** j'ai enfin complété mon inscription sur le stand du COMA Plongée...

Faut dire que j'avais promis de m'inscrire depuis que nous avons fait venir la fosse mobile de plongée en 2007...



... Comme dit le proverbe, Mieux vaut tard...

[Répondre à cet article](#)

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à contact@xavierpericat.fr